

**SURAT KUASA**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN dan**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA**  
**PT GRAHA PRIMA MENTARI Tbk (“Perseroan”)**  
**TANGGAL 30 Mei 2024**

Yang bertanda tangan dibawah ini,

Nama :  
Alamat :  
No. Identitas :  
(Selanjutnya disebut “**Pemberi Kuasa**”)

selaku pemilik/pemegang \_\_\_\_\_ saham Perseroan (selanjutnya disebut “**Saham**”) dengan ini memberikan kuasa dengan hak substitusi kepada (*pilih salah satu*):

Perwakilan Independen

Nama : Roberto Suwandi  
No. KTP : 3171021606960003  
Alamat : Kirana Boutique Office, Jl. Kirana Avenue Blok F3 No.5, Kelapa Gading - Jakarta Utara 14250

Perwakilan Individual

Nama :  
No. KTP :  
Alamat :

(Selanjutnya disebut “**Penerima Kuasa**”)

----- **K H U S U S** -----

untuk mewakili dan bertindak untuk dan atas nama Pemberi Kuasa dalam kedudukannya sebagai pemegang saham Perseroan, dalam menghadiri “Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa” Perseroan yang diselenggarakan di Gedung Grha Prima Indonesia, Jl. Tuparev No. 87 A Kedawung - Cirebon pada hari Kamis, tanggal 30 Mei 2024 (selanjutnya disebut “**Rapat**”), menyampaikan pertanyaan, pendapat dan/atau saran, memberikan suara serta mengambil keputusan dalam Rapat, dengan mata acara Rapat sebagai berikut:

**A. Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST)**

No.	Mata Acara Rapat	Pemungutan Suara (diberi tanda “√” pada kolom yang dipilih)		
		Setuju	Abstain	Tidak Setuju
1	Laporan Tahunan Perseroan termasuk Laporan Pelaksanaan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris selama Tahun Buku 2023, Pengesahan Laporan Keuangan Perseroan Tahun Buku 2023 serta pemberian pelunasan dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya ( <i>acquitt et decharge</i> ) kepada Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas pengurusan dan pengawasan yang telah dijalankan selama tahun buku 2023.			
2	Penetapan Penggunaan Laba Bersih Perseroan untuk Tahun Buku 2023			
3	Penunjukan Akuntan Publik dan/atau Kantor Akuntan Publik untuk Tahun Buku 2024			

4	Penetapan gaji atau honorarium dan tunjangan bagi Komisaris Perseroan serta gaji dan tunjangan bagi anggota Direksi Perseroan untuk tahun buku 2024.			
5	Pemberian wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menyatakan dalam akta Notaris tersendiri dalam satu akta atau beberapa akta mengenai realisasi jumlah saham yang telah dikeluarkan sehubungan dengan dilaksanakannya Waran Seri I yang telah diterbitkan dalam rangka Penawaran Umum menjadi saham baru dengan mengubah pasal 4 ayat 2 anggaran dasar Perseroan.			
6	Perubahan Pasal 3 anggaran dasar Perseroan tanpa merubah kegiatan usaha Perseroan.			

Sedangkan untuk mata acara ke-7 RUPST hanya bersifat laporan sehingga tidak diambil keputusan.

### B. Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB)

No.	Mata Acara Rapat	Pemungutan Suara (diberi tanda "√" pada kolom yang dipilih)		
		Setuju	Abstain	Tidak Setuju
1	Persetujuan pengambilalihan saham PT Tri Usaha Jaya oleh Perseroan yaitu sebanyak 16.192 saham atau sebesar 51% dari seluruh saham yang telah ditempatkan dan disetor penuh dalam PT Tri Usaha Jaya yang merupakan Transaksi Material sebagaimana dimaksud dalam POJK No.17/POJK.04/2020 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha.			

Untuk keperluan tersebut, Penerima Kuasa diberi kewenangan untuk melaksanakan tindakan hukum yang diperlukan sehubungan dengan mata acara Rapat sebagaimana tersebut di atas, selanjutnya untuk menandatangani surat serta dokumen lainnya yang diperlukan yang berkaitan dengan pelaksanaan hasil keputusan Rapat, dengan tetap memperhatikan ketentuan Anggaran Dasar dan peraturan perundangan yang berlaku.

Surat Kuasa ini diberikan dengan syarat dan ketentuan, bahwa Surat Kuasa yang telah diserahkan kepada Direksi Perseroan tidak dapat diubah dan/atau dibatalkan/ditarik kembali tanpa pemberitahuan tertulis terlebih dahulu kepada Direksi Perseroan.

Surat Kuasa ini mulai berlaku efektif terhitung sejak ditandatangani.  
Ditandatangani di \_\_\_\_\_, tanggal \_\_\_\_\_

PEMBERI KUASA

PENERIMA KUASA

Meterai  
Rp10.000,-

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

